

75. Generalversammlung der Frauengemeinschaft St. Gallus, Wangen bei Olten

Am Abend des 25. Aprils 2022 trafen sich 69 Mitglieder, Präses Sebastian Muthupara sowie 8 Gäste zur 75. Generalversammlung der Frauengemeinschaft in der ganz in rot-weiss geschmückten Alphalle. Jeder Platz war mit einem von Helen Gmür liebevoll verpackten Schoggiherz versehen und Jsabel Jeisy hatte die Tische wie üblich mit passenden Blumen bestückt. Co-Präsidentin Carola von Arx begrüßte alle sehr herzlich zur Jubiläums-Versammlung. Die Freude, dass der Anlass wieder in gewohnter Form stattfinden durfte, war gross. Das Wangner Musikerpaar, Walter (Vibraphon/Keyboard) und Gabriela (Gesang) Grob stimmten uns musikalisch auf das Essen ein, welches uns wie seit Jahren vom Ruttiger geliefert und von Mitgliedern der Chlausenzunft serviert wurde. Nach dem feinen Hackbraten mit verschiedenen Salaten, lauschten wir nochmals den gekonnten musikalischen Beiträgen des Ehepaars Grob, bevor Carola von Arx zum geschäftlichen Teil überleitete. Die GV 2021 musste Corona bedingt schriftlich abgehalten werden. Carola von Arx bedankte sich für die zahlreich eingegangenen Abstimmungen und speziell für die vielen persönlichen Bemerkungen, in denen die Arbeit des Vorstandes in diesen schwierigen Zeiten durchwegs gelobt wurde. Dies sei das Benzin im Tank, das alle zum Weitermachen motiviere! Der Jahresbericht in Form einer von Karin Felder zusammengestellten Power Point Präsentation, ergänzt durch von ihr und Co-Präsidentin Helen Gmür vorgetragene Texte, liessen das schwierige Jahr nochmals aufleben. Es gab Anlässe, die nicht stattfinden konnten oder in anderer Form durchgeführt wurden; die verantwortlichen Frauen haben wirklich keine Mühen gescheut und mit kreativen Ideen möglich gemacht, was trotz Corona möglich war! Die von Kassierin Edith Kissling vorgetragene Jahresrechnung und das Budget gaben zu keinen Diskussionen Anlass. Seit der GV 2020 mussten wir von 17 Mitgliedern für immer Abschied nehmen, vier Austritten standen acht Neueintritte gegenüber, so dass der Verein aktuell 179 Mitglieder zählt. Es gab einige Demissionen in den Ressorts, sowie Wechsel im Vorstand. Nach insgesamt 26 Jahren Vorstandsarbeit, davon zuletzt 7 Jahren als Co-Präsidentin, hat Helen Gmür ihr Amt niedergelegt. Carola von Arx betonte, dass es eine sehr harmonische Zusammenarbeit war und sie den Entscheid sehr bedauere. Glücklicherweise wird Helen Gmür sich weiterhin ausserhalb des Vorstandes für den Verein einsetzen und Reisen sowie die Maiandachten organisieren. Ebenfalls nach 7 Jahren hat Edith Kissling als Kassierin demissioniert und sich neu als Nachfolgerin von Helen Gmür zur Verfügung gestellt. Als neue Kassierin wurde Neumitglied Alexandra Schmid gewählt, welche bereits seit längerem im Vorstand geschnuppert und mitgearbeitet hat. Ebenfalls demissioniert hat Martina Wyss als Beisitzerin. Der restliche Vorstand sowie die Revisorinnen stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung.

Kirchgemeindepräsident Bernhard Kissling richtete Dankesworte an die Versammlung. Er gratulierte dem Verein zum reichhaltigen Jahresprogramm und dem gut funktionierenden Miteinander.

Edith Kissling bedankte sich bei Carola von Arx für die wie immer souverän abgehaltene Generalversammlung und das Engagement für den Verein.

Die scheidende Co-Präsidentin Helen Gmür bedankte sich vorab für das Abschiedsgeschenk und die tollen Jahre der guten Zusammenarbeit im Vorstand.

Zum Schluss wurde das Dessert und Kaffee serviert, wie immer ergänzt durch die von Carola von Arx gebackenen feinen Amaretti-Guetzli! Herzlichen Dank!

Bei gemütlichem Geplauder verging die Zeit sehr schnell und nach und nach verabschiedeten sich alle auf den Heimweg.

Catherine Hodel